

Vereinsporträt Musikverein "Harmonie" Zusenhofen e.V.

Gründungsjahr: 1898

Anzahl Mitglieder: 245, davon 91 aktive Mitglieder

Vorsitzende: Anja Kohler (Vorsitzende Vereinsleitung/Öffentlichkeitsarbeit)

Ann-Katrin Brüstle (Vorsitzende Musik/Kultur) Patrick Ruf (Vorsitzender Wirtschaft/Finanzen)

Dirigent (Stammorchester): Benjamin Litterst

Vereinsbereiche: Stammorchester

Vororchester (gemeinsam mit Nußbach und Stadelhofen)

Ehrenmitgliederkapelle

Vesperband

Guggenmusik "Bloos Brothers"

Bläserklasse

Blockflötenausbildung

Probelokal: Freiwaldhalle Zusenhofen **Website:** <u>www.musikverein-zusenhofen.de</u>

Der Musikverein "Harmonie" Zusenhofen e.V. besteht mittlerweile seit 122 Jahren. In all diesen Jahren verbindet die Musikerinnen und Musiker vor allem die Freude am gemeinsamen Musizieren. In diesem Zusammenhang besonders hervorzuheben sind das geringe Durchschnittsalter der Aktiven und die sehr ausgeprägte und gelebte Kameradschaft im Verein. In inzwischen sieben Vereinsbereichen gehen die 91 aktiven Mitglieder ihrem Hobby nach.

Das Stammorchester setzt sich aus etwa 45 Musikerinnen und Musikern zusammen und der Kapelle ist es ein Anliegen, sowohl konzertante, als auch volkstümliche Kompositionen bestmöglich darzubieten. Den Taktstock schwingt bereits im dreizehnten Jahr Dirigent Benjamin Litterst. Dank vieler kreativer Köpfe wird das Vereinsleben nie langweilig. Außergewöhnliche Konzerte, wie das Musical-Open Air im Jahr 2008 und MUSIKVERRÜCKT 2015 und 2016, sowie regelmäßige Ausflüge sorgen dafür, dass sowohl das Publikum, als auch die Mitglieder des Vereins immer wieder etwas Neues erleben.

Ebenso zu erwähnen ist die auf vielfältige Weise geleistete Jugendarbeit, mit der immer wieder Kinder und Jugendliche zum Musizieren in Gemeinschaft animiert werden. Das Vororchester bildet in diesem Zusammenhang den richtigen Einstieg in das Musizieren in einem Orchester. Dass auch noch nach langen Jahren der Vereinszugehörigkeit einiges geboten wird, zeigen viele der ehemaligen Musikerinnen und Musiker des Stammorchesters, die sich vor einigen Jahren zur Ehrenmitgliederkapelle zusammengeschlossen haben. Sie gehen mit regelmäßigen Proben und Auftritten weiterhin ihrem gemeinsamen Hobby nach. Als kleine Besetzung steht die Vesperband zur Verfügung, um in Zusenhofen und der näheren Umgebung vor allem in den Sommermonaten mit traditioneller Blasmusik für Stimmung zu sorgen. An der Fasnacht ist der Verein durch die eigene Guggenmusik "Bloos Brothers" vertreten.

Um den Verein fit für die Zukunft zu machen, haben sich die Mitglieder 2019 ein Leitbild gegeben, welches in neun Strategiefeldern die gemeinsame Basis für das Vereinsleben definiert und nach denen sich das Handeln des Vereins orientiert.

Letzte Aktualisierung: 12.05.2020, BS